

Vendredi 5 août 2011

Philippe Métézeau demande à ne pas figurer sur les listes électorales des "primaires socialistes"

Suite à l'organisation des "primaires" du parti Socialiste, j'ai fait savoir par courriel aux organisateurs ma volonté de ne pas figurer sur ses listes électorales. Je vous informerai de la réponse que je recevrai.

Je respecte le droit du parti Socialiste d'organiser des "primaires", mais ne m'étant jamais inscrit pour y participer, je demande que mon nom ne figure pas sur la liste des électeurs potentiels où il n'aurait d'ailleurs jamais du être mentionné !

J'effectue cette démarche en application des dispositions prévues par la loi du 6 janvier 1978, modifiée par la loi du 6 août 2004 et dans les conditions prévues aux articles 92 à 94 du décret n°2005-1309 du 20 octobre 2005.

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)